



REAL FEDERACION ANDALUZA DE GOLF

COMITÉ CAMPOS Y HANDICAPS



El Comité de Campos y hándicaps durante el año 2009 ha diversificado su actuación en dos líneas, la primera ha sido la medición y valoración, tanto de campos nuevos, como revaloración de antiguos y modificaciones que se producen en diversos campos que se han de ajustar en su valoración. A continuación se relaciona la actividad, así como visitas y asesoramientos de los equipos andaluces de valoración durante el año 2009, a los campos que lo han solicitado.

* NUEVAS VALORACIONES

- Golf Playa Macenas (9 de Abril)
- Escuela Pública de Golf La Cartuja (25 de Abril)
- Real Club de Golf Guadalmina Pitch & Putt (5 de Septiembre)
- Golf Almerimas Pitch & Putt (5 de Septiembre)
- La Cañada Pitch & Putt (5 de Septiembre)
- Los Almendros (13 de Junio)
- Valle Romano (10 de Octubre)

* REVALORACIONES

- Benalup Golf (1 de Septiembre)
- La Reserva (2 de Septiembre)
- C.C. Málaga (3 de Septiembre)
- Alborán Golf (4 de Septiembre)
- Los Naranjos (6 de Septiembre)
- R.C. Las Brisas (7 de Septiembre)
- Guadalmina Norte (3 de Octubre)
- Islantilla Golf (10 de Octubre)
- Guadalhorce (11 de Septiembre)
- Torrequebrada (4 de Noviembre)
- Antequera Golf (14 de Noviembre)
- Golf Nuevo Portil (28 de Noviembre)
- Sanlúcar Club de Campo (4 de Diciembre)

* CAMBIOS

- La Cala Golf (1 de Septiembre)
- Monte Paraiso (1 de Septiembre)
- Alcaidesa Links Golf (1 de Septiembre)
- La Cañada (8 de Septiembre)
- Casares Golf (8 de Septiembre)



REAL FEDERACION ANDALUZA DE GOLF

En segundo lugar, se ha iniciado los contactos con los Comités de Competición de diversos clubes, a fin de informarles de las obligaciones que tienen que respetar el Sistema de Hándicap de la EGA, tanto en lo referente a las competiciones que organizan, como al control de los hándicaps de sus federados, labor que se pretende incrementar el próximo año.

Se ha nombrado un nuevo vocal del Comité., D. Rafael Carrillo, que así mismo, se ha hecho valorador.

La práctica totalidad de valoradores andaluces han asistido al seminario anual de valoradores que organiza la Real Federación Española de Golf, en el Centro Nacional.